



## Diputados federales del PRI votan en contra de militarizar la Guardia Nacional



Los integrantes del Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados votaron en contra del dictamen que militariza la Guardia Nacional, en la Comisión de Puntos Constitucionales, encabezados por el coordinador Rubén Moreira Valdez.

Al posicionarse, el líder congresista señaló que esta reforma pondrá en manos del Ejército la seguridad del país y dejará inoperante al próximo Secretario de Seguridad Federal. Además, reclamó que se debilita al Ejército y a la Marina al disminuir los efectivos que se requieren para las tareas propias de su naturaleza original.

El coahuilense hizo un llamado a posponer la discusión para el momento en el cual la presidenta electa tome protesta de su encargo. En ese tiempo, dijo el diputado, ya tendrá más elementos para proponer alternativas en la lucha contra la delincuencia. “México necesita una política de Estado en materia de seguridad y no más parches, la futura presidenta no puede iniciar su gobierno atada a esquemas que fracasaron”, señaló Moreira.

Para los diputados priistas en este sexenio, no obstante, el mandato constitucional, Morena perdió la oportunidad de construir una policía civil y fuera de la ley nutrió a la Guardia Nacional de efectivos militares. Además, el gobierno no procuró la coordinación con estados y municipios, y desde la Secretaría de Hacienda promovió políticas públicas para disminuir los presupuestos de las policías locales.

<https://elheraldodesaltillo.mx/2024/08/22/diputados-federales-del-pri-votan-en-contra-de-militarizar-la-guardia-nacional/>